
Palazzolo  senz’acqua,
rubinetti a secco fino alla
serata: i lavori in corso
Sono cominciati all’alba, a Palazzolo Acreide, i lavori sulla
rete idrica. Una serie di sostituzioni e operazioni di pulizia
che lasceranno a secco i rubinetti della cittadina sino a
questa sera. Due autobotti si stanno occupando di rifornire le
famiglie dei vari quartieri, per le loro necessità domestiche.
Il sindaco di Palazzolo Acreide, Salvatore Gallo, conferma la
previsione secondo cui l’acqua tornerà nelle case entro la
serata odierna.
La pioggia che da questa mattina interessa anche la cittadina
montana, non sta causando alcun problema nei lavori in corso,
prevalentemente al chiuso.
Nel  dettaglio,  vengono  sostituite  valvole  saracinesche
ammalorate e risalenti agli anni 60 del secolo scorso. Con le
vasche dei serbatoi vuote, vengono anche eseguite operazioni
di  pulizia  delle  pareti,  con  rimozione  dei  fanghi  e
sanificazione.

Niente acqua nelle case, in
strada  le  autobotti:
l’insolito  lunedì  di
Palazzolo Acreide
Sarà  un  lunedì  particolare  per  i  cittadini  di  Palazzolo
Acreide. Il 10 ottobre, infatti, mancherà l’acqua in quasi
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tutte le case della cittadina montana. E questo perchè saranno
avviate delle operazioni necessarie per il funzionamento della
rete  idrica,  con  la  sostituzione  di  alcune  valvole  a
saracinesca  risalenti  al  1961.  Con  l’occasione,  una  volta
svuotate le vasche, saranno ripulite dai fanghi che si sono
accumulati  sulle  pareti.  Per  completare  l’intervento,  una
generale sanificazione.
A dare la comunicazione alla cittadinanza, nei giorni scorsi,
è stato lo stesso sindaco di Palazzolo, Salvatore Gallo. Nelle
ultime  ore,  per  uno  dei  soliti  cortocircuiti  causati  dai
social, qualcuno aveva confuso la notizia, parlando di una
Siracusa senz’acqua lunedì. Una circostanza subito smentita,
ovviamente, da Siam.
Per cercare di limitare il disagio dei cittadini di Palazzolo
Acreide, per tutta la giornata di lunedì saranno in servizio
due autobotti per rifornire le famiglie, nei vari quartieri, e
garantire le ordinarie necessità domestiche. Nelle prossime
ore  verrà  attivato  un  numero  dedicato,  attivo  per  ogni
segnalazione.

foto dal web

Illuminazione  pubblica  a
Sortino, si passa al led ed
al telecontrollo: firmato il
contratto
Sono stati consegnati alla ditta aggiudicataria “L e C. Lavori
e  Costruzioni”  di  Alcamo  i  lavori  di  messa  a  norma  ed
efficientamento  energetico  dell’impianto  di  pubblica
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illuminazione di Sortino. Un intervento da 2,2 milioni di
euro,  finanziati  dal  Dipartimento  Energia  dell’assessorato
regionale.  Entro  luglio  2023  previsto  il  completamento  di
tutti gli interventi programmati.
“Risparmio energetico e riduzione di Co2 i nostri obiettivi”,
spiega il sindaco Vincenzo Parlato. “Sono molto orgoglioso di
questo importante traguardo”, aggiunge l’assessore ai Lavori
Pubblici, Vincenzo Bastante.
I lavori prevedono la realizzazione di un nuovo impianto nel
centro storico ed in via
Riedstadt  attualmente  priva  di  illuminazione  pubblica;  il
potenziamento della pubblica illuminazione in alcune strade e
piazze (Via Aldo Moro, Via Risorgimento, Via Pantalica, Piazza
San Pietro ed altre); la sostituzione dei corpi illuminanti
esistenti  con  1.561  nuovi  punti  luce  led.  L’impianto  di
illuminazione  pubblica  verrà  monitorato  attraverso
telecontrollo, per conoscere in tempo reale eventuali guasti.
Verrà  anche  installato  un  impianto  di  “telecontrollo  del
traffico”, con 3 pannelli a messaggio variabile controllati da
remoto attraverso un software dedicato.
“Il passaggio ad impianti maggiormente performanti, assicurerà
una significativa riduzione dei costi di acquisto
delle  lampade  ed  un  consistente  risparmio  nei  costi
energetici”,  sottolinea  Bastante.

Festa  dell’Angelo  Custode  a
Priolo:  grande  attesa  per
Mario Biondi, Albano e Arisa
Festeggiamenti  dell’Angelo  Custode  a  Priolo  Gargallo.  Sono
giornate  ricche  di  appuntamenti  nella  cittadina  siracusana
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con, su tutti, i concerti di Mario Biondi, Albano ed Arisa.
Questa sera, ad inaugurare la rassegna musicale sarà Mario
Biondi,  con  il  suo  Romantic  Tour.  Spettacolo  ad  ingresso
gratuito, in largo dell’Autonomia, proprio accanto al palazzo
comunale.  L’affermato  crooner  italiano  proporrà  sul  palco
priolese  alcuni  dei  suoi  recenti  successi,  in  un  vivace
adattamento live.
Grande attesa, e non solo a Priolo, per il concerto di Albano:
questa siciliana sarà la sua unica tappa italiana. L’amato
artista pugliese sarà il protagonista indiscusso della serata
del  primo  ottobre,  sempre  in  largo  dell’Autonomia  e  con
ingresso  gratuito.  Sui  social,  Albano  ha  pubblicato  un
videomessaggio dedicato all’appuntamento priolese.

Gran finale in musica con Arisa, domenica 2 ottobre. Per i
suoi tanti fan, l’occasione ideale per ascoltare dal vivo la
sua  emozionante  voce  e  brani  entrati  nell’immaginario
collettivo.  Anche  Arisa  si  esibirà  sul  palco  di  largo
dell’Autonomia, a Priolo, e lo spettacolo sarà ad ingresso
gratuito.

Contributo  per  lo  sport  a
Priolo,  riservato  alle
famiglie in difficoltà: come
funziona
Anche a Priolo debutto il voucher per lo sport. Le istanze per
richiedere il beneficio potranno essere presentate al Comune
fino al 21 ottobre. Il voucher consentirà alle famiglie che
versano in condizioni di disagio economico, di far frequentare

https://www.siracusaoggi.it/contributo-per-lo-sport-a-priolo-riservato-alle-famiglie-in-difficolta-come-funziona/
https://www.siracusaoggi.it/contributo-per-lo-sport-a-priolo-riservato-alle-famiglie-in-difficolta-come-funziona/
https://www.siracusaoggi.it/contributo-per-lo-sport-a-priolo-riservato-alle-famiglie-in-difficolta-come-funziona/
https://www.siracusaoggi.it/contributo-per-lo-sport-a-priolo-riservato-alle-famiglie-in-difficolta-come-funziona/


corsi o attività sportive ai figli di età compresa tra i 4 e i
18 anni (non compiuti).
Il contributo sarà erogato fino ad un massimo di 8 mensilità e
potrà essere richiesto dalle famiglie residenti a Priolo da
almeno un anno, la cui attestazione Isee non sia superiore al
minimo vitale.
L’avviso è stato pubblicato sul sito del Comune di Priolo
Gargallo, insieme al modulo per presentare domanda, reperibile
anche presso l’ufficio Politiche Sociali.
“Lo sport – commenta il sindaco Pippo Gianni – è fondamentale
nella  crescita  dei  più  piccoli,  a  livello  fisico  e
psicologico. Ogni bimbo ha diritto allo svago e alla pratica
di uno sport, che non è solo occasione di divertimento e
socializzazione, ma è una vera scuola di vita che insegna
valori come il rispetto delle regole e degli altri. Lo sport è
fondamentale  nel  prevenire  malattie  legate  ad  una  vita
sedentaria.  L’impegno  richiesto  dall’attività  sportiva  ha
inoltre  un  ruolo  importante  nel  tenere  lontani  bimbi  e
adolescenti da situazioni rischiose che possono verificarsi
alla loro età”.

Buccherexit:  il  centro
montano  lascia  l’Unione  dei
Comuni Valle degli Iblei
Buccheri si chiama fuori dall’Unione dei Comuni Valle degli
Iblei. Lo ha stabilito, a maggioranza, il Consiglio Comunale.
“Una scelta sofferta e non presa a cuor leggero, ma frutto di
una valutazione attenta ed approfondita che ci ha portato a
decidere  in  maniera  coraggiosa  e  consapevole,  anche  in
considerazione  della  situazione  in  cui  versa  l’Unione  dei
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Comuni e nella sostanziale staticità determinata, purtroppo,
dalla mancanza di figure professionalmente idonee a guidare
adeguatamente  l’apparato  gestionale  dell’Ente”,  commenta  il
sindaco, Alessandro Caiazzo.
“Il Comune di Buccheri ha tentato in svariate circostanze di
dare impulso e di compiere azioni, anche forti, che dessero
una scossa ad un Ente purtroppo poco dinamico e che, di fatto,
gestisce oramai pochi servizi. Non è stato possibile – ammetta
Caiazzo – ed i tentativi compiuti, come le mie dimissioni
dalla  carica  di  presidente  e  gli  incontri  promossi  dal
presidente del Consiglio Comunale con gli altri colleghi, sono
stati vani”.
E  adesso?  Il  sindaco  di  Buccheri  non  esclude  nuove
aggregazioni “più snelle, meno ingessate, più funzionali, più
simili alla nostra storia ed alle nostre esigenze”.

Sanita, da ottobre attivo al
Pta/Rsa  di  Pachino  servizio
di radiologia
Da giorno 1 ottobre nel Presidio Territoriale di Assistenza
(PTA) di Pachino sarà attivo il servizio di Radiologia. Lo
conferma l’Asp di Siracusa che spiega inoltre come il servizio
“garantirà  l’esecuzione  della  diagnostica  radiologica  ai
pazienti  in  degenza  nella  RSA  e  prossimamente  anche  agli
utenti esterni”.
Radiologia trova posto al secondo piano del PTA/RSA con sala
accettazione,  sala  di  attesa,  sala  di  diagnostica  con
apparecchiature radiologiche digitali ed ecografiche di ultima
generazione, sala di refertazione, servizi e stanze per il
personale medico, tecnico ed infermieristico.
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I pazienti ospiti della RSA non dovranno quindi più sopportare
il disagio del trasferimento in ambulanza presso i servizi di
radiologia di altri presidi ospedalieri. Con l’assegnazione di
ulteriori  ore  di  specialistica  ambulatoriale,  il  servizio
“sarà  esteso  prossimamente  agli  utenti  esterni  ampliando
l’offerta radiologica nel territorio della zona sud”, annuncia
l’Asp.
L’attivazione  del  nuovo  servizio  di  radiologia  a  Pachino
rientra  tra  le  azioni  previste  nel  piano  provinciale  di
ridistribuzione  dell’offerta  della  diagnostica  radiologica
territoriale di base.
“Sono soddisfatta per l’apertura del reparto radiologia presso
la  Rsa  di  Pachino”,  dice  il  sindaco  di  Pachino,  Carmela
Petralito.  “Avevo  già  preannunciato  questo  servizio  e
ringrazio i dirigenti dell’Asp di Siracusa, ai quali torno a
chiedere la possibilità che questo importante potenziamento
della struttura di Pachino possa essere fruito dai pazienti
del Pte e sono fiduciosa che questa richiesta verrà accolta a
breve”.

Toro finisce in un canalone,
lo spettacolare soccorso dei
Vigili del Fuoco: il video
Spettacolare salvataggio di un toro, finito in un canalone
poco fuori Carlentini. Il grosso animale si era allontanato
dall’area di pascolo, finendo nel canalone da cui non riusciva
più  a  risalire.  L’allevatore  ha  chiesto  l’intervento  dei
Vigili del Fuoco, arrivati con l’elicottero Drago 146, del
reparto volo di Catania.
I soccoritori lo hanno raggiunto calandosi con il verricello.
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Lo hanno quindi assicurato con un cavo in acciaio e le cinghie
di protezione, utili a limitare il rischio di ferire il toro
durante  il  trasporto.  In  questo  modo,  l’elicottero  lo  ha
riportato in superficie dove l’animale è stato poi liberato.
Le immagini del salvataggio:

Terzo  ponte  per  collegare
zona  Isola  e  Borgata,
presentato  ad  Augusta  il
progetto da 21 mln
E’  stato  presentato  questa  mattina  il  progetto  per  la
realizzazione del terzo ponte di Augusta. Collegherà la zona
Isola con la Borgata attraverso i suoi 124 metri a 5 campate,
poggiati su 4 pile. Il suo doppio tracciato sarà destinato
alle necessità della Marina Militare, lungo una carreggiata a
due corsie; per usi civili nella seconda carreggiata, sempre a
due corsie.
Il progetto è attualmente alla fase di fattibilità tecnico-
economica,  entro  l’anno  dovrebbero  concludersi  l’iter
autorizzativo per lo step successivo. Opera da 21 milioni di
euro, è stata finanziata attraverso il Pnrr. I lavori per il
terzo ponte dovranno essere avviati entro il 31 dicembre 2023,
per concludersi prima del 30 giugno 2026. Questo secondo le
regole dello stesso Pnrr. L’Autorità di Sistema Portuale della
Sicilia Orientale è stata individuata come soggetto attuatore
degli interventi, il Comune di Augusta il coordinatore.
Ad  illustrare  il  progetto,  questa  mattina,  sono  stati  il
generale ispettore Giancarlo Gambardella, direttore dei lavori
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e  del  Demanio  del  Segretariato  generale  della  Difesa  e
direzione nazionale degli armamenti; il comandante marittimo
Sicilia,  contrammiraglio  Andrea  Cottini;  il  sindaco  di
Augusta,  Giuseppe  Di  Mare  e  Attilio  Montalto,  segretario
generale dell’Autorità di sistema portuale del mare di Sicilia
orientale e rup (responsabile unico del procedimento).
Tutti gli enti coinvolti si muoveranno in maniera coordinata,
seguendo l’accordo siglato nei mesi scorsi. Il progetto è
stato redatto dal Ministero della Difesa in collaborazione con
il Genio Civile e la direzione del Demanio.
“L’idea  di  un  terzo  ponte,  capace  di  rispondere
contemporaneamente alle necessità della Marina Militare ed a
quelle  della  popolazione  civile,  nacque  durante  la  mia
amministrazione  comunale”,  ha  ricordato  in  una  nota  l’ex
sindaco  Cettina  Di  Pietro,  ora  candidata  alla  Camera  dei
Deputati. “Vennero gettate allora le basi per la progettazione
dell’opera  e  furono  avviate  le  interlocuzioni  che  hanno
condotto ad un lavoro integrato tra Autorità Portuale, Marina
Militare, Genio Civile e Comune di Augusta”, sottolinea Paolo
Ficara  (M5s),  vicepresidente  della  Commissione  Trasporti.
“L’opera è stata finanziata con 21 milioni di euro a valere
sul Pnrr ed innegabile è il merito del Movimento 5 Stelle che,
a Roma, ha fatto prima inserire il terzo ponte nell’elenco
delle infrastrutture utili per poi difenderla in Conferenza
Unificata, dove è infine arrivato il via libera all’intesa sul
finanziamento  per  gli  investimenti  infrastrutturali”,
ricordano Cettina Di Pietro e Paolo Ficara.

La rivincita della natura, in
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spiaggia a Marina di Priolo
nate  47  tartarughe  Caretta
caretta
Ben 47 esemplari di tartaruga Caretta-Caretta sono nati sulla
spiaggia del sito Natura 2000 – Saline di Priolo. La schiusa
delle uova è avvenuta nella notte di sabato scorso con lo
spettacolo dell’emersione delle prime tartarughe che hanno poi
preso la via del mare.
Il nido era stato segnalato il 23 luglio dai volontari Lipu e
dallo  staff  della  riserva  Saline  di  Priolo  del  progetto
TartaPriolo, organizzato in collaborazione con l’associazione
Nuova  Acropoli  di  Siracusa.  Nell’ambito  del  progetto,  i
volontari,  dal  1°  giugno  al  31  agosto,  alle  prime  luci
dell’alba, effettuano un monitoraggio di tutta la spiaggia di
Marina di Priolo alla ricerca dell’emersione di un esemplare
di  tartaruga  marina.  La  traccia,  come  nel  2020,  è  stata
trovata dal volontario Lipu priolese Giancarlo Bertini che ha
prontamente avvisato il direttore della riserva, Fabio Cilea,
e il coordinatore del progetto, Maurizio Di Pace.
Dopo le verifiche del caso, sono state avvertite le autorità
competenti,  e  la  Capitaneria  di  Porto  di  Siracusa  ha
provveduto ad emettere apposito decreto di salvaguardia del
nido. A quel punto, i volontari hanno atteso i primi segnali
di  schiusa  delle  uova,  avvenuti  il  9  settembre.  Da  quel
momento, i volontari Lipu, di Nuova Acropoli e lo staff della
riserva hanno controllato il nido 24 ore su 24. Il secondo e
inequivocabilmente  segnale  è  avvenuto  giorno  15  con  la
creazione dell’imbuto che segnalava l’inizio della risalita
delle  neonate.  Ci  son  volute  ulteriori  52  ore  prima  di
avvistare la testa della prima tartarughina far capolino dalla
sabbia. Da quel momento le emersioni si sono ripetute fino a
raggiungere, nella sola nottata tra sabato e domenica, ben 47
esemplari.
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Le emersioni continueranno anche nei prossimi giorni e il
numero sarà ben maggiore di quello registrato fino ad ora.
Alla  nascita  delle  tartarughe  hanno  assistito  quasi  100
persone che hanno partecipato all’evento anche attraverso le
spiegazioni in diretta effettuate dal direttore della riserva,
Fabio Cilea. “Gli esemplari di caretta caretta nati in questi
anni nel sito priolese, torneranno a nidificare su questa
spiaggia tra non meno di 15/20 anni e, speriamo con tutto il
cuore, che, al loro ritorno, troveranno meno ciminiere, meno
inquinamento, meno disturbo, meno problemi e più natura che
permetta loro di continuare la splendida e antica storia delle
tartarughe marine nidificanti nel sito di Priolo Gargallo”.

Il sindaco Pippo Gianni ha ringraziato tutti i volontari per
l’importante risultato raggiunto. “Siamo felici di constatare
che ancora una volta la natura è tornata a baciare il nostro
mare”, ha detto. “Le tartarughe amano le spiagge incontaminate
e hanno scelto Marina di Priolo per nidificare. Questo è un
evento di grande valore dal punto di vista scientifico e ci
indica con forza l’importanza di proteggere le nostre coste e
i nostri mari. È un segno che intendiamo cogliere”.


